



## DIRECCION NACIONAL DE ADUANAS

---

### **ADUANAS DETIENE CONTRABANDOS INFORMÁTICOS, DE COMBUSTIBLES Y UN TRACTOR**

Un vehículo en el que se había modificado el baúl y parte del tapizado, para ocultar en un doble fondo, valioso material informático, fue decomisado por funcionarios de la Administración de Aduanas de Colonia.

En el automóvil, que había ingresado al puerto local procedente de Buenos Aires, fueron ubicados cientos de rodillos y gomas para impresoras.

El conductor, un ciudadano de nacionalidad chilena, quedó a disposición de la Justicia, la que dispuso la incautación de la mercadería y el vehículo valorados en U\$S15.000.

#### ***Camioneta con bidones de combustible decomisada en Artigas***

En las proximidades de la ciudad de Artigas, fue detectada una maniobra por la que se intentó introducir combustible de origen argentino para su comercialización irregular en nuestro país.

Funcionarios que integran un equipo móvil de la Administración de Aduanas local, se hizo presente en el momento en el que se estaba traspasando gasoil desde el tanque de un camión, a tarrinas y bidones colocados en el interior de una camioneta.

Se procedió entonces a la incautación de la camioneta matriculada en Brasil, conducida por un ciudadano brasileño que se dedicaría a la comercialización fraccionada e informal de combustibles, según investigaciones que se siguen realizando, en el marco de la actuación ordenada por la Justicia que tomó intervención en el caso.

Se pudo establecer que el camión de una empresa internacional de cargas ingresa a Uruguay, procedente de Argentina en lastre (vacío), pero con el tanque de combustible, con capacidad para más de 600 litros, lleno y su conductor deja parte del gasoil que no le es necesario para el retorno, que se efectúa posteriormente hacia el país de origen.

### ***Tractor de jardinería en Paysandú***

Funcionarios de la Administración de Aduanas de Paysandú decomisaron un tractor para uso en jardinería que se intentó introducir al país en infracción de contrabando.

En el Área de Control Integrado del Puente Gral. José G. Artigas se detuvo a una camioneta matriculada en argentina que trasladaba el vehículo, por el que no se había efectuado ningún trámite aduanero que habilitara su ingreso al país.

El conductor, un ciudadano argentino dijo trasladar el vehículo para su empleador, también de nacionalidad argentina, hacia una residencia ubicada en el departamento de Maldonado.

Además de procederse al decomiso, se iniciaron las actuaciones administrativas de rigor por parte de la Administración de Aduanas local.